

LA BUSINESS PLAN COMPÉTITION DE L'EIT HEALTH

LA KNOWLEDGE INNOVATION COMMUNITY (KIC) EIT HEALTH A POUR MISSION D'ENCOURAGER L'ENTREPRENEURIAT ET L'INNOVATION SUR LES THÈMES DU BIEN-ÊTRE ET DU VIEILLISSEMENT EN BONNE SANTÉ.

Pour cela, près de 150 partenaires européens en santé issus du monde académique et industriel sont regroupés afin de soutenir l'émergence de projets innovants proches du marché, de favoriser la création d'entreprises et la formation de futurs talents européens.

Pour y parvenir, différentes actions sont menées sur trois volets : Innovation, Campus, Accélérateur.

Lyonbiopôle et Cap Digital ont, dans le cadre du volet « accélérateur », conduit la Business Plan Compétition française 2016 qui visait à sélectionner 7 PME nationales qui bénéficieraient d'un soutien financier et du réseau européen EIT Health.

A l'issue d'un Appel à Manifestation d'Intérêt, 25 PME d'Auvergne-Rhône-Alpes et d'Île-de-France ont été invitées à pitcher devant un jury d'experts de l'EIT. A la fin de la journée d'audition, 7 entreprises ont été retenues pour l'obtention d'une subvention de 50 K€ pour le développement de leur activité. Quatre sont des entreprises de la région Auvergne-Rhône-Alpes : Endocontrol, Diabeloop, ACS Biotech et Rheonova. Un beau palmarès pour cette première édition.

ACTUALITÉS

FORMATION À LA CERTIFICATION ISO 13485 POUR LES DISPOSITIFS MÉDICAUX

La mise sur le marché des DM est conditionnée par l'obtention du marquage CE précédée par la certification ISO 13485. Lyonbiopôle a donc proposé, via cette formation en partenariat avec I-Care et le CETIM, de préparer et d'accompagner les fabricants et sous-traitants des dispositifs médicaux vers cette certification. CarThéra, SubliMed et LXRepair ont ainsi bénéficié d'une subvention pour l'accompagnement par un consultant sur 4 mois, mêlant à la fois sessions individualisées et collectives.

PREMIÈRE VALIDATION DE LA TECHNOLOGIE THN 102 DE THERANEXUS CHEZ L'HOMME

Le résultat de sa preuve de concept clinique valide l'approche inédite du produit THN 102 combinant médicament à visée neurologique avec des modulateurs des connexines gliales.

CESSION D'ALIZE PHARMA II À JAZZ PHARMACEUTICALS

Cet accord est conforme à la stratégie d'entreprise d'Alizé Pharma qui consiste à développer des actifs cliniques prometteurs, dans ce cas, la pregcrisantaspase (ASPAREC®) une nouvelle L-asparaginase recombinante PEGylée, puis à les céder à des industriels de la pharma.

BIOMÉRIEUX ET LES HOSPICES CIVILS DE LYON RENFORCENT LEUR COLLABORATION

Ils inaugurent un nouveau laboratoire commun de recherche situé au sein de l'hôpital Edouard Herriot de Lyon, renouvellent leur contrat de collaboration pour cinq ans et élargissent cette alliance à l'Université Claude Bernard Lyon 1.

« TÉMOIGNAGE



JÉRÉMIE PATARIN
PRÉSIDENT
Rheonova

LA SOCIÉTÉ GRENOBLOISE RHEONOVA DÉVELOPPE RHEOMUCO, UN DISPOSITIF DE MESURE DES PROPRIÉTÉS VISCOÉLASTIQUES (RHÉOLOGIQUES) DES SÉCRÉTIONS BRONCHIQUES POUR L'ÉTUDE ET LE SUIVI DE PATHOLOGIES PULMONAIRES.

« Notre sélection dans le cadre de la Business Plan Competition 2016 de l'EIT Health, opérée par Lyonbiopôle a été plus que positive. La compétition fut rude mais les retombées pour Rheonova sont au rendez-vous : retours positifs obtenus sur notre technologie, accès à un réseau européen d'excellence et subvention de 50 K€ pour accélérer le déploiement de notre roadmap stratégique ! »